

# Sommerpause

16.07.2018 10:38 von Wolfgang Trübsand



—

Mit der letzten Aufführung des Sommertheater "Der Unheimliche" ging am Samstag 14.7. unsere Spielzeit 2017 - 2018 zu Ende. Die große Resonanz bei unseren Eigenproduktionen und Gastspielen zeigt uns, daß wir mit unserem Programm nicht so falsch liegen. Unseren Besuchern, Unterstützern und allen Mitwirkenden danken wir und wünschen eine schöne Ferienzeit.

Im September geht es schon wieder los. Zunächst am 1. September mit Andrea Limmer und ihrem Programm "[Das Schweigen der Limmer](#)". Und am 21. September hat die Eigenproduktion "[Der Hässliche](#)" Premiere.

Das neue Programmheft können Sie [hier](#) herunterladen.